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会議の進行状況・顛末 

  

開 議  令和 ２年 １月２２日  午前９時３０分 

 

 西山教育長、開会を宣言する。 

  

  

 西山教育長の命により事務局、前回会議録（第１２回定例会）を朗読する。 

 

 西山教育長の命により塚本委員、渡邉委員 前回会議録に署名する。 

 

 

 教育長の報告  

 

 

西山教育長から、以下の報告がなされた。 

 

 １．長欠児童・生徒数について 

２．３月蓮田市議会定例会について 

３．令和２年成人式の状況について 

４．蓮田市立小・中学校研究委嘱について 

５．令和元年度キャリアアップ講演会について 

６．放射線量の測定値について 

７．その他 

 

 

 報告事項についての質疑  

 

増田委員 長欠児童・生徒への対応について、指導主事ごとに担当の学校を決めて対応し

ているとのことですが、課題等はありますか。 

西山教育長 長欠児童・生徒への対応は、かつては学校が市教育委員会に状況を報告する

かたちをとっており、情報伝達は一方通行でした。現在は、学校からの報告とは別に、指

導主事の側からも学校に働きかけ、積極的に情報収集をしております。また、指導主事が

主体となって子ども支援課と連携をとるなど、様々なアプローチをした結果、解決した事

案もあります。 

 

増田委員 長欠児童・生徒と保護者を対象にアンケート調査を実施し、再度学校の対応の

基礎資料を作成し、全体的に長欠解消の方策を検討していただきたいと思います。 

 

 

  協 議  

 

令和２年度蓮田市教育行政重点施策（案）について、各部長から教育行政全般について、

また、各所属長等からそれぞれ所管する諸施策についての説明がなされた。 

各施策についての協議がなされた。 

 

 

吉田課長 議事に入る前に、お諮りいたします。議案第１号は、議会の議決を経るべき案

件であることから、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定に

基づき、非公開で行いたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

全委員承認 



 

吉田課長 それでは、先ほど承認いただきましたとおり、議案第１号の審議は関係者のみ

の会議といたします。 

 

（以下、非公開審議） 

 

 

西山教育長、議案第１号「蓮田市立小・中学校通学区域編成審議会条例の一部を改正す

る条例について」を提案する。 

秋永課長、朗読及び提案理由の趣旨説明を行う。 

 

採決の結果、委員総員の賛成で議案第１号を原案のとおり可決した。 

 

 

 その他  

  

渡邉委員から市町村教育委員研究協議会（第３回）について報告がなされた。 

 

 

 西山教育長の閉会宣言で第１回定例会は閉会となった。 

 

 

 閉 議  午前１１時２２分 

 


